



Du 1^{er} novembre au 31 Décembre 2018

La récolte de l'automne

Medicom apple!

Une **carte-cadeaux électroniques Apple**
pour satisfaire toutes vos envies !

Achat	Carte-cadeaux électroniques
1,500\$	150\$
2,500\$	250\$
5,000\$	500\$
7,500\$	750\$
10,000\$	1,000\$
12,500\$	1,250\$



Contactez le service à la clientèle
de Médi-Sélect ou votre représentant
des ventes pour plus d'informations.



OFFRE VALIDE POUR TOUTES LES COMMANDES DE PRODUITS DE MARQUE MEDICOM, DU 1^{ER} NOVEMBRE AU 31 DÉCEMBRE 2018. Tous les achats doivent être sur la même facture. Valeur des achats avant taxes. Cette promotion peut être combinée avec les promotions trimestrielles de Medicom et ceci inclut aussi les gants Ocean Pacific. Veuillez nous indiquer votre adresse de courriel au moment de l'achat. Medicom se réserve le droit de changer ou de modifier la promotion à tout moment. Veuillez allouer 6-8 semaines pour la livraison. Apple est ni participant, ni sponsor de cette promotion.

* Veuillez contacter notre service à la clientèle de Médi-Sélect ou votre représentant des ventes pour plus d'informations et de détails sur notre gamme d'offres.

From November 1st to December 31st, 2018

MEDICOM

FALL(ing) into apple promo

Enjoy a shopping spree with an
Apple eGift Card!

Purchase Amount	eGift Card Value
\$1,500	\$150
\$2,500	\$250
\$5,000	\$500
\$7,500	\$750
\$10,000	\$1,000
\$12,500	\$1,250



Contact Médi-Sélect Customer service
or your sales representative for
more information.



OFFER VALID FOR ORDERS OF MEDICOM BRANDS TAKEN FROM NOVEMBER 1st TO DECEMBER 31st, 2018. Order must be on one invoice. Invoice amount must be before tax.
This promotion can be combined with Medicom's 4th Quarter product buy-get promotions, and also includes Ocean Pacific gloves. Please include your email address at the time of purchase.
Medicom reserves the right to change or modify the promotion at any time. Allow 6-8 weeks for delivery. Apple is not a participant in or sponsor of this promotion.

*For complete information about our full range of deals or for further details please contact Medi-Sélect customer service or your sales representative.